



LITERATURA | "Baile de la victoria" Skármeta ganó Premio Planeta de Novela

El escritor chileno Antonio Skármeta fue galardonado ayer en Quito con el 32 Premio Planeta de Novela, por su obra "El baile de la victoria". Skármeta resultó ganador del premio con una novela presentada al concurso con el título "Los perros de la libertad", ambientada en el Chile de Augusto Pinochet, aunque no se trata de una ficción política.

La historia de la parodia del Planeta está protagonizada por un joven que recibe la libertad después de sufrir un encarcelamiento injusto, que cae en una muchacha que sueña

con ser bailarina y a un viejo ladrón arrepentido y entre los tres planean un robo.

El Premio Planeta, el mayor galardón económico otorgado del Nobel de Literatura, con una bula de 687.000 dólares, fue proclamado durante la tradicional fiesta literaria celebrada con tal motivo en Barcelona, la capital de la región de Cataluña.

Por segundo año consecutivo, el Premio Planeta recayó en un autor latinoamericano. El año pasado fue concedido al peruano Alfredo Bryce Echenique.

Skármeta ganó Premio Planeta de Novela [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Skármeta ganó Premio Planeta de Novela [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa